
Sujet : [INTERNET]
De : > remydumontel164 (par Internet) <remydumontel164@gmail.com>
Date : 08/12/2023 à 02:03
Pour : ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr

A l’a en on du commissaire enquêteur Madame Gine te BINET.

En charge de l’enquête publique de la Grande Contrée sur le commune de CHARLEVILLE 51120.

Madame,

Mes grands-parents habitent au Clos le Roi, depuis ma naissance, j’y ai passé de nombreuses
vacances et j’aime ce e maison et les champs qui l’entourent.

Mon grand-père m’a parlé des éoliennes, peu à peu elles sont venues s’installer dans le paysage et
avec elles les inquiétudes…..Quand j’ai su que je pouvais m’exprimer au sujet du projet de la
Grande Contrée, je n’ai pas hésité.

Ça fait 19 ans que je connais ses paysages, au début de l’installa on du parc de la Brie
Champenoise en 2015, je n’ai pas compris grand-chose certes les éoliennes étaient
impressionnantes mais en fin de compte je les voyais peu.

En 2019 avec le parc de du Gault Soigny et avec 17 éoliennes installées en tout, impossible pour
moi de ne pas les voir et de commencer à entendre les maux de ceux qui vivaient à proximité, le
bruit bien sûr mais aussi les vibra ons qui ont des effets sur la santé.

J’ai entendu les maux que les éoliennes pouvaient causer sur les voisins de mes grands-parents et
j’ai vu les oiseaux morts à leur pied bétonné.

Très vite j’ai compris que 2 groupes s’opposaient, ceux qui avaient des intérêts financiers dans
l’installa on des éoliennes et ceux qui en subissaient les nuisances.

Le premier groupe vante les bénéfices des éoliennes et en minimise les effets, le deuxième groupe
subit les effets néfastes et dénonce les incohérences.

Je fais par  du deuxième groupe, j’ai vu les effets sur la santé, les étourdissements, les migraines,
l’intolérance au bruit et aux vibra ons, j'ai vu les oiseaux morts ….j’ai vu l’inquiétude grandissante
de ceux qui vivaient aux pieds des éoliennes et leur désespoir de ne jamais être entendu et

Imprimé par ROUX Virginie - DDT 51/SE/PENV

1 sur 2 08/12/2023 à 15:32
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surtout, je me suis renseigné, les éoliennes ne produisent que très peu d’électricité, leur efficacité
est, à juste tre, remise en ques on, par contre leur financement peut être très lucra f, en
conclusion les éoliennes produisent plus d’effets néga fs que d’électricité !

Et maintenant il est ques on d’un troisième parc qui porterait à 23 éoliennes implantées.

Comment peut on ne pas se rendre compte que c’est de la folie, les éoliennes appar ennent au
passé, elles ne sont pas une solu on à la transi on écologique, elles sont néfastes pour les
hommes et dangereuses pour notre terre, il faut avoir le courage d’adme re ses erreurs et
d’arrêter de con nuer dans ce e voie sans issue.

Alors bien sur, je m’oppose à ce projet qui n’a pas de sens ni de fondement et espère que ma voix
sera entendue.

Cordialement

Rémy Dumontel

4 chemin de la Place Verte

91620 la Ville du Bois
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